

Verein Ferienplausch Wettingen 10. bis 13. April 2017

Dank unseren grosszügigen und treuen Sponsoren, konnten wir auch dieses Jahr, eine sportliche und vielseitige Ferienwoche unseren Wettinger Schüler/innen anbieten.

Montag

Unser zwöltes Ferienprogramm, haben wir mit Sport und Spiel gestartet. Auf spielerischer Art, wurden die Kinder auf die Grundlagen des Handballs angefreundet, dank den motivierten Trainern von der BSC Wettingen/Siggenthal. Anschliessend fand ein kleines Turnier statt, in welchem das Gelernte auf die Praxis umgesetzt wurde.

Dienstag

Polizei und Krankenwagen live miterleben! Dank der Samariterverein Wettingen Dorf sowie der Regionalpolizei von Wettingen, konnten die Kinder Einblick in einem Polizei sowie Krankenwagen gewinnen. Ausserdem wurden Unfallsituationen präsentiert und dabei konnten die Kinder auch selber Hand anlegen. Anschliessend konnten sie das Gelernte in den verschiedenen Posten umsetzen.

Mittwoch

Falkner ohne Falken (kurz davor verstarb der Falke). Nicht desto trotz kam der Falkner Karl Meier mit ausgestopfte Greifvögel welche er präsentierte und die Kinder über sein Lebensart informierte. Die Kinder durften dann auch noch Knochen und Krallen inspizieren. Im Herterenhof wurde dann noch Grilliert und dank auch dem schönen Wetter, konnte auch dieser Tag, erfolgreich abgebucht werden.

Donnerstag

Donnerstagsmorgen konnten die Kinder sich mit Fangspielen draussen austoben. Vor dem Mittagessen, wurden die Kinder vom Gemeindeammann Roland Kuster auf der Brüelwiesse begrüsst. Nach einer lobenden Dankesrede von Roland Kuster, für die Ehrenamtliche Arbeit, welche der Vorstand vom Verein Ferienplausch Wettingen ausübt, wurden Luftballons auf ihrem weiten Weg zum Horizont freigelassen. Am Nachmittag durften die Kinder Kino mal ganz anderes erleben und zwar im Einwohnerratssaal der Gemeinde Wettingen. Zum Abschluss konnten die Kinder nach dem Film „Oben“ wieder Luftballons freilassen mit einem kleinen Wettbewerb.

Freitag

Karfreitag.

Einen grossen Dank geht an die Einwohnergemeinde Wettingen, allen Sponsoren für die grosszügigen Spenden und an allen freiwilligen Helferinnen und Helfer.

Das Team, Verein Ferienplausch Wettingen

